



Canadian Pork Council
Conseil canadien du porc

Le gouvernement fédéral appuie les projets de traçabilité et de santé porcine

Le 12 février 2015 (Toronto) – L'industrie canadienne du porc se réjouit de l'annonce publiée aujourd'hui concernant un financement de plus de 1,6 million de dollars pour la réalisation de cinq projets liés au système de traçabilité de l'industrie du porc et à la santé porcine. Sachant que le cheptel porcin du Canada jouit d'un excellent état de santé, on prévoit que ces investissements joueront un rôle essentiel dans la lutte contre la transmission de maladies et de virus émergents.

« La santé animale et les mesures d'urgence en cas d'éclosion de maladie animale exotique sont prioritaires pour notre industrie, a affirmé le président du Conseil canadien du porc (CCP), Rick Bergmann. Le financement de projets liés au camionnage, à la surveillance et à la traçabilité annoncé aujourd'hui nous permettra de prévenir, d'endiguer et de réduire la propagation de maladies exotiques en vue de les enrayer et de les éliminer. »

« Ces fonds permettront à l'industrie porcine de poursuivre la mise en œuvre d'un système de traçabilité du porc de calibre mondial et de faire de la traçabilité un outil réalisable et utile pour les producteurs canadiens », a reconnu Normand Martineau, le président du comité de mise en œuvre de la traçabilité au CCP.

« Le ministre Ritz et le gouvernement fédéral ont été des partenaires de taille dans le cadre des efforts de l'industrie du porc en vue de minimiser les risques pour l'excellent statut sanitaire du cheptel porcin du Canada et ces initiatives continueront à développer et à renforcer l'industrie », a ajouté Brian Sullivan, président du Conseil canadien de la santé porcine.

L'industrie porcine canadienne est relativement unique dans le secteur agricole du fait qu'elle est répartie dans tout le pays. Elle est un facteur déterminant du développement rural, un marché essentiel à valeur ajoutée pour les céréales et un important générateur d'emplois directs et indirects à travers le pays. Le secteur représente plus de 4,1 milliards de dollars en recettes monétaires agricoles, et les ventes totales des conditionneurs de porc au Canada et les exportations de porcs vivants équivalent à près de 8 milliards de dollars. L'industrie génère un PIB de 9 millions de dollars, ce qui constitue une valeur ajoutée pour l'économie. De plus, l'industrie crée environ 109 000 emplois et dépense 3,8 milliards de dollars en salaires et 1,6 milliard de dollars en impôts.

Le Conseil canadien du porc est le porte-parole national des producteurs de porcs au Canada. Le Conseil est une fédération qui regroupe neuf associations provinciales du

secteur porcin et dont les activités visent à assurer le dynamisme et la prospérité de l'industrie du porc au Canada.

Relations avec les médias :

Gary Stordy

Agent des relations publiques

Conseil canadien du porc

613-236-9239 poste 277